

## EL CABALLITO

### Oposición enciende los focos rojos

Unas horas antes de iniciar la jornada electoral de este 2 de junio, se encendieron los focos rojos en la CDMX, luego de que candidatos de oposición denunciaron presuntas detenciones arbitrarias de integrantes de sus equipos por parte de Policías de Investigación de la fiscalía capitalina, como fue el caso de la abanderada en Álvaro Obregón, **Lía Limón**. Los hechos escalaron la tarde ayer cuando durante la detención de un supuesto narcomenudista, quien poco después sería identificado como simpatizante del candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**. Desde el gobierno central, aseguran que no hay puntos de alerta y que está listo con el operativo para garantizar la tranquilidad de la jornada.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lía Limón

### Agreden a otro candidato en Edomex

Al filo de la medianoche del viernes, **Victor Espinoza Mendoza**, candidato por el Partido del Trabajo (PT) a la Presidencia Municipal de Tlalmanalco, fue agredido a balazos por sujetos a bordo de una motocicleta, resultado ileso. La agresión se registró al llegar a su domicilio, donde dos personas a bordo de una motocicleta realizaron las detonaciones en su contra. Nos señalan que luego de estos hechos, Víctor Espinoza recibió medidas de protección por parte de autoridades estatales y federales. Este caso se suma a los atentados en contra de las candidatas de Morena en Ocoyoacac, y del PRI en Oztolotepec, el asesinato de un aspirante a la candidatura de una diputación federal en Ecatepec, entre otros, que han manchado el proceso electoral en la entidad.



ESPECIAL

Victor Espinoza

### Órganos electorales se declaran listos

Este domingo miles de capitalinos y mexicanos saldrán a las calles para elegir a quienes serán sus nuevos gobernantes, y tanto en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que preside **Patricia Avendaño**, como desde el Instituto Electoral del Estado de México encabezado por **Amalia Pulido**, se dicen listos para la elección de este 2 de junio. En ambos casos, destacan que se cumplió en tiempo y forma con la entrega de los materiales electorales y la capacitación de los funcionarios, por lo que confían en que la de este domingo, será una jornada que se verá caracterizada por la alta participación de los ciudadanos y sobre todo, en la que habrá garantías de que se desarrollará en calma.



ESPECIAL

Patricia Avendaño

